



## La Lettre des Seniors Halluinois

**n° 61**

Avril 2024

**Bien des projets en cours qui viendront donner ses couleurs à l'année 2024.**

Après plusieurs rencontres en mairie, l'association se fait porte-voix pour que les préoccupations des personnes plus âgées de notre ville soient prises en charge non seulement par les animations mises en œuvre mais aussi sur les questions fondamentales de la santé, de la mobilité, du maintien à domicile, du logement, de l'adaptation des maisons d'accueil (Ehpad, résidences sociales, béguinages...), des lieux ressources et d'information.

Nous préparons activement les semaines bleues d'octobre 2024. Nous en faisons état dans ce numéro de la lettre des seniors.

Le voyage à Oléron a fait le plein. C'est de bon augure pour cette première aventure préparée par nos soins.

Inscrivez-vous pour le voyage de juin. Direction Maroilles-Bavay. Les détails dans ce numéro...

Et une règle. Pour participer aux activités de l'association, dorénavant, il faut s'être acquitté de la cotisation. Dix euros, seulement. Et tellement de possibilités !

Le Bureau

## L'atelier d'écriture

L'atelier d'écriture a initié ses activités le 19 octobre 2015 ! Nous fêterons son dixième anniversaire avec une nouvelle floraison de textes.

Fort de ses huit membres, Pierre, Marie-Bénédicte, Marie-Claire, Sabine, Raymond, André, Ghislain, il est conduit par Jean-Luc Deroo et tente de se réunir une fois par mois.

Ce lundi matin de l'atelier, les participants se retrouvent autour des textes rédigés librement, thèmes et centres d'intérêt, par chacune et chacun, avec parfois une légère réécriture pour tenir compte des aspects relatifs à l'expression de notre langue.

C'est un bon moment de partage, d'émotions aussi, d'humour également.

Ecrire, cela permet de prendre du recul et de se dire, de transmettre des points de vue, des souvenirs, des attitudes, des perceptions. C'est l'occasion de décrire des empreintes, de faire sourire, de situer aussi des préoccupations qui tiennent à cœur.

Celui qui écrit sait que son texte sera partagé, d'abord entre les membres de l'atelier, et aussi par le moyen du site des Seniors, pour ceux qui prennent le temps de découvrir les talents d'écrivain qui s'exposent.

La place de l'écrit est essentielle dans notre monde. On fait trop confiance à l'oral, et on oublie. La mémoire, la nôtre, collective, peut ainsi trouver des relais.

Il y a un temps, sous l'animation de Roland Verkindère, se tenaient des après-midis d'échanges au Moulin autour de la mémoire de l'activité de notre ville, mémoire de tisserands, mémoire de quartiers.

C'est dans ce droit fil de la conservation de cette mémoire que notre atelier fonctionne. Et chacun apporte son écot, construit cette demeure mémorielle. Rien n'oblige. C'est très divers. C'est riche. C'est joyeux.

Un contact. Jean-Luc Deroo, [deroo.jeanluc@gmail.com](mailto:deroo.jeanluc@gmail.com), si vous souhaitez nous rejoindre.

Le site des seniors, si vous voulez nous lire.

Et n'hésitez pas à nous faire part de votre contentement !



## Maroilles-Bavay

Vendredi 14 juin. Destination Maroilles et la fabrication de ce fromage réputé de notre Région des Hauts de France, au goût sans pareil, et qui fait saliver nos papilles quand il est cuisiné en flamiches ! Et direction sur le site de Bavay, pour nous rappeler la présence des gaulois et des romains sur notre territoire, il y a quelques siècles. Ces sites sont proches, situés à quelques kilomètres l'un de l'autre, dans ce sud du département, qui offre tant de possibilités de balades et de sites à découvrir. Départ en bus pour 51 personnes attendues, avec une journée ensoleillée bien entendu.

Les inscriptions sont prises à partir du 15 avril. Comme d'habitude, les responsables des activités proposées par notre association se feront les relais.

Un document sera édité exprès pour recueillir les participations, avec toutes les indications requises.

Pour profiter de cette excursion, il faut être adhérent à l'association, soit cette année 2024 : 10 euros, pour ceux qui ont négligé de le faire à cette date.

Le coût du voyage, transport, repas du midi, est fixé à 57 euros. L'association ajoute le complément.

Vous pouvez déposer le formulaire d'inscription ainsi que le montant de la participation dans la boîte aux lettres de l'association, au **134, l'épi** – 134, rue de Lille – **Maison des associations à vocation sociale et solidaire.**

Après les 51 premières inscriptions, ce sera en liste d'attente, en cas de désistement...S'inscrire, c'est maintenant !

## Oléron

Le dossier Oléron est clos. Les inscriptions sont bien remontées. Les avances ont été assurées auprès des fournisseurs. Il ne reste plus qu'à...

- . prendre la route
- . profiter des installations
- . découvrir Oléron et sa région...

72 voyageurs font partie du groupe de « touristes » seniorisés ! La ville participe à hauteur de 50 euros pour réduire les frais de transport des résidents halluinois.

Responsables du séjour : Jocelyne Lefebvre, Arthur Wagnon.

Le bureau de l'association organise une rencontre préalable au séjour, qui se déroulera du 31 août 2024 au 7 septembre 2024.

**Cette rencontre se fera dans la grande salle La Fraternelle au 134, l'Epi, le 17 juin 2024 à partir de 15 heures (fin de la rencontre : prévu à 17 heures).** Réunion nécessaire pour finaliser les détails relatifs à l'organisation.

Première initiative de cette nature pour notre association. Que ce soit une réussite !

## Rencontre avec M. le maire

Une délégation de l'association a rencontré Monsieur le maire, le jeudi 4 avril dernier, pendant plus de deux heures. Ont été examinés avec beaucoup d'attention les points suivants : l'enquête numérique, les semaines bleues, le label ville amie des aînés. La Ville était détentrice de ce label en 2012, 2013, puis n'a plus renouvelé son adhésion. Être en réseau avec d'autres villes afin de partager les expériences et tirer parti des initiatives, c'est essentiel. Halluin n'est pas une bulle !

Nous avons insisté aussi pour que se mette en place un comité élargi pour aborder les questions relatives au troisième, quatrième et cinquième âge...La population vieillit. Les préoccupations sont là. Bien des intelligences sont à mettre autour d'une table pour aborder toutes les dossiers conséquents relatifs à l'accomplissement des missions des uns et des autres. Notre association est capable d'en faire partie.

Nous avons présenté le résultat de l'enquête sur l'usage du numérique. Monsieur le Maire s'est engagé à donner une suite concrète aux attentes mises en exergue par ce document essentiel.

D'autres questions ont été évoquées qui sont traitées dans ce numéro de notre lettre.

## Semaines bleues d'octobre 2024

Les idées sont là. Elles sont retenues. L'organisation des futures semaines bleues est en route. Nous retrouverons les animations spécifiques : découverte du centre-ville, pièce de théâtre, séance de cinéma, thé dansant, visite de Menin, loto, découverte d'un auteur de roman policier, et concert rock (de grande ampleur)...La prochaine lettre de juin prochain n°62 éditera le calendrier qui sera publié également par le moyen du magazine municipal.

## Nouveau ! des conférences un dimanche par trimestre

Une petite équipe se charge de mettre en place cette proposition de rencontre ! Les prochains thèmes : la maladie d'Alzheimer, ce qu'elle est, les rôles des aidants... Et le canal Seine-Nord avec les aménagements de notre rivière, La Lys. Le calendrier est en train de se mettre en place. Le lieu est fixé. C'est dans la grande salle La fraternelle du 134, l'Epi, rue de Lille.

## Une idée ! un repas du dimanche au Val de Lys pour les personnes isolées

Cela devrait se mettre en place à l'automne. Un besoin : le dimanche, journée triste pour les personnes isolées. Un moyen : organiser un temps convivial autour d'un repas (au prix modique). Un lieu : la salle du restaurant du Val de Lys. Un organisateur : notre association. Des participants : des proches, des personnes isolées. Un rythme : un dimanche par mois. Et une animation destinée à prendre sa place.